

La société [VICAT](http://www.vicat.fr) / T : 04.74.27.59.00 (site à L'Isle-d'Abeau), spécialisée dans le ciment et les matériaux de construction, a annoncé la mise en service d'un nouveau type de camion. Il est issu du projet Oxygène et est une première mondiale. L'engin est un camion-toupie écoresponsable aux hautes performances environnementales. Il émet 96 % de CO2 en moins, 70 % d'oxyde d'azote en moins et 92 % de particules fines en moins. Le but est de répondre à la problématique liée au contrôle par vignette de la circulation en ville. Le camion est doté d'un moteur GNV et la bétonnière fonctionne avec un moteur électrique sur batteries au lithium. 10 à 25 camions sont prévus d'ici deux ans. Le premier entrera en fonction à Lyon en décembre. www.vicat.fr